PRESSEINFORMATION SE



Empfang der Gewinnerin der Junior Drag Bike Meisterschaft im Kerpener Rathaus

Kerpen, 16.01.2017

Heute empfing Bürgermeister Dieter Spürck die Gewinnerin der Junior Drag Bike Meisterschaft im Kerpener Rathaus. Die 11-jährige Marie Rosen aus Kerpen gewann die Meisterschaft der MSJ (Motorsportjugend im Deutschen Motorsportverband e. V.) mit einem Motorrad, das um einiges größer als sie selbst ist und bis zu 104 km/h schnell fahren darf. Stolz präsentierte Marie gemeinsam mit Ihren Eltern Marion Rosen und Bernd Thomer das Fahrzeug im Kerpener Rathaus.



Bürgermeister Spürck zeigte sich beeindruckt: "Unglaublich, dass eine so zierliche, junge Person ein solches Gefährt beherrschen kann". Als Anerkennung überreichte der Bürgermeister Marie ein kleines Geschenk und gratulierte ihr ganz herzlich zu diesem großartigen Erfolg.